
 Hackintosh läuft, was jetzt tun (....oder lieber
nicht ;) )
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Soo, nun läuft auch Premiere auf dem Ding,
hat bis jetzt super geklappt.
Internet hat auch gleich hingehauen, und sogar die FireWire-Karte tut es.... bin echt baff.

Das einzige Mysterium bleibt die Grafik-Karte.... nachdem in "Inject NVidia" deaktiviert hatte,
wurde der VRAM auch korrekt mit 4GB anzeigt.
Allerdings startete der Rechner dann nach dem Herunterfahren immer wieder von alleine.....
schwarze Magie 
Aber dafür wird es sicher eine Lösung geben......?

Hab "inject Nvidia" erstmal wieder aktiviert, nur stimmt der VRAM wie erwartet nicht mehr,
aber dafür geht die Kiste aus!

Im großen und ganzen bin ich aber sehr happy, 
muss mal schauen, ob in den nächsten Tagen/Wochen noch so alles passiert.

Vielen Dank bis hierher und ein schönes Wochenende allerseits!
Und falls jemand einen Tipp für das Grafikkarten/Hochfahrproblem hat,.... 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/31305-hackintosh-l%C3%A4uft-was-jetzt-tun-oder-lieber-
nicht/?postID=306535#post306535
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